

jeter par la fenêtre. Je suis connu par mes principes, je veux mourir comme j'ai vécu ! ” A la personne qui avait essayé de lui parler d'un prêtre, il avait réparti : “ Si vous me parlez encore de ces gens-là, je vous défends d'entrer dans ma maison ! ”

Elle vint recommander aux prières de l'association ce pécheur obstiné. Il était sept heures du soir. La nuit fut très-calme. Le malade fit demander son médecin, qui le trouva dans le plus grand danger ; puis il envoya chercher la personne qui lui avait adressé quelques paroles pleines de foi. En l'apercevant, il lui dit aussitôt : “ Je ne pense plus comme je pensais hier soir. Vous m'avez parlé de la miséricorde du bon Dieu, vous m'avez dit qu'il était toujours prêt à recevoir les plus grands pécheurs : s'il en est ainsi, allez me chercher un prêtre et pressez-vous ; car bientôt il ne sera plus temps ! ” Cette personne lui dit qu'on avait beaucoup prié pour lui, et il en témoigna sa reconnaissance.

Un vénérable prêtre appelé en toute hâte accourut aussitôt, et peu après il alla chercher la sainte Eucharistie. En même temps, le moribond envoya couper toutes les fleurs de son jardin, pour orner sa chambre et tous les lieux où devait passer le saint Sacrement. Dès qu'il aperçut le saint Viatique, il éprouva des transports de joie et de reconnaissance impossibles à décrire. Plusieurs personnes qui avaient accompagné l'adorable Eucharistie fondaient en larmes, et leur émotion redoubla quand elles entendirent cet heureux pénitent témoigner vivement sa douleur d'avoir tant offensé Dieu, demander par-